



#MILENIO TELEVISIÓN

Claudia Sheinbaum se reúne con legisladores para definir la ruta de reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- **Claudia Sheinbaum** se reunió con diputados y senadores, además de su equipo de trabajo para abordar la ruta que va a seguir la reforma al Poder Judicial. Tras el encuentro que duró poco más de una hora, la Presidenta electa de México confirmó que hoy los legisladores darán a conocer dicha ruta. **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en el Senado y el exministro, **Arturo Zaldívar**, coincidieron en que hay tiempo suficiente para dialogar y hacer parlamentos sobre esa reforma.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qS_00IQffNhel886?e=t8gBWv